

Schulfest 2024



Dabei sein ist alles!

Am Samstag, 04.05.2024, fand bei bestem Wetter die 1. Spaß- und Spielolympiade an der Grundschule Waldmohr statt.

In Anlehnung an die olympischen Sommerspiele, die in diesem Jahr in Paris stattfinden, hatten sich alle Klassen zuvor in einer Projektwoche intensiv mit dem Thema Olympia und den olympischen Spielen beschäftigt. Besonders die olympischen Rituale, die eine Vielzahl an Zeremonien und Traditionen umfassen, wurden in den Blick genommen.

So liefen um kurz nach 9:00 Uhr die Schülerinnen und Schüler, musikalisch begleitet von einer Instrumentalversion zur „Ode an die Freude“, auf den Schulhof ein. Vier Fackelträgerinnen und Fackelträger, symbolisch für die vier Himmelsrichtungen und Klassenstufen, führten die Schulgemeinschaft mit fast 280 Kindern und 20 Lehrkräften an. Die Kinder sammelten sich um das „olympische Feuer“ und sangen auf die Melodie zur Ode an die Freude ein von der Musiklehrerin, Frau Buttke, umgedichteten Text passend zu Olympia. Frau Schäfer begrüßte im Anschluss die Kinder, alle Angehörigen und Gäste und verwies in ihrer Rede auf den olympischen Gedanken und die olympischen Ideale. Sie betonte die universellen Werte wie Respekt, Solidarität und Freundschaft, die auch Grundlage einer guten Schulgemeinschaft sind. Ebenso erwähnte sie, dass Sport dazu beitragen kann, Konflikte zu überwinden und die Völkerverständigung zu fördern. Olympische Spiele seien nicht nur ein sportliches Ereignis, sondern eine Quelle der Inspiration und ein Fest der Zusammenkunft, bei dem Menschen verschiedener Hintergründe, Kulturen und Ansichten zusammenkommen, um die Gemeinschaft zu stärken, Verständnis zu fördern und Solidarität zu zeigen. Auf ein solches Fest des Zusammenhalts und der Zusammenkunft freue sie sich hier und heute besonders. Mit den Worten „Lasset die Spiele beginnen“ zündeten die vier Fackelträger das olympische Feuer an und das Schulfest war eröffnet. Von da an hatten die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, viele verschiedene Stationen rund um das Thema „Olympia“ auf dem kompletten Schulgelände zu durchlaufen. Ein von Frau Bettingen gestalteter Laufzettel half den Kindern, sich auf dem Gelände zurechtzufinden und die Mitmach-Angebote ausfindig zu machen.

Für das leibliche Wohl war den ganzen Tag über bestens gesorgt. Schulleiterbeirat und Schulverein organisierten, neben einer Auswahl an Getränken, Waffeln, Kuchen, sowie Würstchen und Flammkuchen.

Um 13:30 Uhr traf sich die Schulgemeinschaft erneut zur Abschlussfeier um das olympische Feuer. Ein gemeinsamer Tanz, choreografiert von Frau Leitheiser, eine kurze Dankesrede sowie das Löschen des olympischen Feuers beendeten die rundum gelungene Veranstaltung.

Ein Dank geht an alle Helferinnen und Helfer, die es möglich machten, ein Fest dieser Größenordnung für die Kinder zu organisieren. Ohne diese großartige Unterstützung wäre dies nicht möglich gewesen.

Sabrina Schäfer